

円小学校学校だより

個性の花咲く円の郷

12月10日世界人権デー

令和6年12月号

人権週間から始まり、円に広がった人の和

MOM(見つめる、思いをめぐらす、向き合う)の姿勢を大切に

校内人権集会 みんなの心一つに！フープを上下



人権教室「MOM」を学んで、保護者からは、男性の育児についての新聞記事を紹介♥



人権標語 自身でまたは家族との会話にヒントを得て

男も女もかんげいないよ みんな友だち みんな大じ

友李

こせいをバカにするな！ こせいはばくはつだ！

虎汰朗

ぼくはぼく あなたはあなた

いろんな人がいるのは あたりまえ

力冬

その言葉 相手はきづつかない？

だれでも使える言葉を使おう

杏寿

みんなでなかよく いいことばを つかおう

京巳

世界のどこを探しても あなたはあなたしかいない

自分を大事に生きよう

実李

男女平等で、差別だめ。 鳳晴



赤い羽根募金 2,101円(校内分) 御協力ありがとうございました。皆様あたたかい年末・年始となりますように。

令和7年2月2日(日)学習発表会 皆様の展示作品等もお待ちしております。どうぞ御準備ください。

北海道 西興部(にしおこっぺ)小学校とのリモート学習

以前オンライン交流のあった北海道上興部小が、昨年度は統廃合の過程にあったため、活動をお休みしたところでしたが、11日(水)に再開することができました。現在は、西興部(にしおこっぺ)小学校という名称になっています。

この交流の経緯を知る先生のお話によると、地域おこし協力隊の方が、国内南北を行き来して活動する中で、両校が、それぞれ方位の両極端にあり、規模や雰囲気が、似通っていたため、交流の話へとつながっていったとのことでした。当時、交流した子は、向こうに4名ほどおりました。

本年度は、後半の多忙なスケジュールの中で2回のみ交流となりますが、この日は、その始まりとして、児童・職員の紹介と互いの学校・地域に向けた質問事項を伝え合う活動をしました。

西日本は寒波が訪れた週で、奄美も寒かったのですが、画面の向こうの子どもたちは、割と薄着で、半袖の子もいました。見せてくださった窓の外は、一面厚く積もった雪。一方、室内は、暖房設備が万全で、20℃あるとのことでした。

光通信やカメラの高性能化の発達のお陰で、映像・音声共に、終始とてもクリアで、教室の戸を開けると、向こうの子どもたちが、そこにいるのではないかと身近に感じられるほどでした。次回2月も、充実した交流で絆の糸を結びます。

とてもぜいたくな夢のひとつき 奄美オーケストラ 演奏会のプレゼント



12日(木)、集落在住の杉本 亜子さんが、御自身が所属する奄美オーケストラの皆さんに呼び掛けて、円小にお招きくださり、演奏会をしてくださいました。曲目は、ゲーム「ドラクエ」やディズニーアニメの曲の他、冬の季節やクリスマスにぴったりの世界的な名曲の数々。バイオリンやチェロ等の弦楽器とオーボエ、クラリネット等の管楽器との大編成が一体となり奏でられるハーモニーに、耳ばかりか全身が包まれて、夢の世界へ導かれるようでした。人をつなぐ音楽のプレゼントに、心から感謝いたします。

武蔵野美大生 西迫 美優さん

卒業アート制作

佐藤 理江さんを通じて、奄美の自然や子どもたちに

惚れ込み、主題「空から海へ6年生卒業への虹の祝福」で御自身の卒業記念チャレンジともなる屋外作品を、全児童と一体となり制作しました。18日、集落皆様の見守る中、悩ましい雨にも耐え達成感満点でした。



北海道紋別郡 西興部村 人口957人(11月)



1月の主な行事

7	火	西郷南州顕彰書初め大会	龍郷町図工・美術 学習発表展 21日(土)~1/5(日) 9:30~18:00 奄美パークにて
8	水	3学期始業式 交通安全・挨拶運動~9日	
11	土	土曜授業 合奏「アイドル」練習	龍郷町図工・美術 学習発表展 21日(土)~1/5(日) 9:30~18:00 奄美パークにて
17	金	校区内ボランティア活動	
23	木	龍北中学校入学説明会	
25	土	自由研究発表、町読書活動奨励賞表彰式	





